

Conversions en Angleterre

DUES AU

Congrès eucharistique de Londres.



NE des conséquences les plus remarquables de ce grand Congrès, c'est le mouvement de conversions qui s'est dessiné et affirmé en Angleterre depuis ce moment. Un des exemples les plus significatifs que l'on puisse citer est assurément l'abjuration, qui a eu lieu à Londres, de la Supérieure d'une communauté de Sœurs anglicanes, au couvent de Sainte-Catherine.

Depuis le Congrès eucharistique, Dom Cabrol, Abbé de Farnborough, avait été chargé, par l'archevêque de Westminster, de donner l'instruction religieuse aux Sœurs de cette communauté qui désiraient, depuis un certain temps, entrer dans l'Eglise catholique, et que le Congrès eucharistique avait complètement décidées. C'est le jour de l'Immaculée-Conception qui avait été choisi pour recevoir dans l'Eglise la Supérieure. La cérémonie a eu lieu dans l'après-midi, sous la présidence de Dom Cabrol, et quelques jours après, la Mère Supérieure a fait sa première communion dans la chapelle de l'hôpital italien, à Queen's Square. Les autres Sœurs suivront bientôt leur Supérieure.

Cette cérémonie, d'un caractère tout intime, a vivement ému les assistants. On peut considérer ce fait comme un événement de bon augure, et les Sœurs de Sainte-Catherine prieront avec ferveur pour la conversion de leurs frères séparés.

“ L'Eucharistie a un parfum qui se fait sentir même aux impies... Aussi, vous, mères, épouses ou sœurs qui demandez une conversion chérie, ah ! communiez.

“ L'Eucharistie est la couronne et la gloire de l'Eglise : c'est sa sauvegarde, sa joie et son orgueil.”

(*Vénérable Père Eymard*).